

Neues aus dem Präsidium

- Allgemeines

Beim Landessportbund Berlin (LSB Berlin) standen vor ein paar Tagen Neuwahlen an. Präsidium und Ausschüsse galt es zu besetzen. Mit Franz Allert und Thomas Wehling sind gleich zwei Repräsentanten des Tanzsports in die Ausschüsse gewählt worden. Im Landesausschuss für Leistungssport wird Franz Allert arbeiten. Thomas Wehling ist in den Landesausschuss Sportentwicklung und Breitensport gewählt worden.

Um auch optisch den Berliner Tanzsport auf Turnieren im In- und Ausland zu repräsentieren werden für die Paare des Kaders wieder Trainingsjacken mit dem Aufdruck Team Berlin angeschafft, die sie zu vergünstigten Konditionen erwerben können.

Die letzten Modalitäten zum Kartenvorverkauf für die am 30. November 2013 stattfindende WDSF Weltmeisterschaft in den lateinamerikanischen Tänzen sind besprochen worden. Der Vorverkauf wird voraussichtlich Anfang März beginnen.

Rückblickend wurden noch einmal die Landesmeisterschaften am 9./10. Februar 2013 betrachtet. Die Meisterschaften waren sehr gut besucht. Erfreulich nicht nur die Zuschauerzahlen sondern auch die Zahl der startenden Kinder-/Juniorenpaare und deren Leistungen, was für die tanzsportliche Zukunft in Berlin hoffen lässt. Aufgrund der vielen Startklassen pro Tag soll das Turnierleitungsteam zukünftig personell aufgestockt werden. Negativ überschatteten die Diebstähle aus den Umkleiden die Meisterschaft.

Für den Berliner Tanzsportfachkongress vom 22.3. bis 24.3 2013 in den Räumen des btc Grün-Gold der TiB wurden letzte Abstimmungen getroffen. Es wird darauf hingewiesen, dass der Beginn der Auftaktlecture am Freitagabend um eine halbe Stunde nach hinten, auf 19:30 Uhr, verschoben werden muss.

16.02.2013 11:23 von Sibylle Schmiel